



職業体験（2年）、上級学校訪問（3年）を実施しました

7月12日（木）にコロナ過で4年ぶりとなる職業体験（2年）と上級学校訪問（3年）を実施しました。どちらも、進路の選択や決定に向けて、よい体験ができたと思います。保護者や関係者の皆様に心より感謝申し上げます。

【職業体験を終えて】あおぞら学級

いろいろなゴミが入っていて、分別している人は大変だと思いました。ゴミの分別を教えてもらったので、自分もこれからの生活の中でゴミをしっかりと分別して捨てたいと思います。（2年 村上 祐聖）

ペットボトルや缶の中にいろいろなゴミも混ざっているとは思いませんでした。自分の経験したことを生かして、ゴミをわかりやすく分別して、リサイクルできるようになったらいいと思いました。（3年 村上 陸）

エネルギーを節約（省エネ）すると、地球温暖化を防げることを知りました。これから自分ですべての分別を工夫して、省エネと地球温暖化に、役に立ちたいと思います。

（3年 渡邊 秀登）



あおぞら学級全員で学習；添田商事のリサイクル工場体験

【上級学校訪問を終えて】3年 荒川 翔太

私は、上級学校訪問で国際情報工科大学校を見学しました。そこで、私はプログラミングを体験しました。プログラミングを通して感じたことがあります。それは、プログラミングは無駄な動きを無くして、より正確にやっていくことが大事であるということです。これからプログラミングという仕事が増えていくと思うので、技術を身に付けていくことが大切であると感じました。

とても良い経験になったので、これからの生活の中でいかしていきたいと思います。



国際ビューティー＆フード大学校

第1学期が終了となります。ご支援ありがとうございました。

明日で第1学期72日が終了となります。5月8日に新型コロナウイルス感染症が5類に移行し、保護者の皆様のご理解のもと通常に近い学校行事等が無事開催できましたこと、心より御礼申し上げます。明日から35日間の夏季休業に入りますが、感染症や熱中症並びに交通事故等に注意し、計画的で有意義な夏休みになることを願っております。



- 夏休み中、学校で使用しているタブレット端末（iPad）を持ち帰らせません。1・2年生にはスタディ・サプリ等の宿題がありますが、3年生にも受験勉強の一環として活用してもらえたらと思います。保護者の皆様には、機器の管理をよろしくお願いいたします。
- 夏休み中は、平日に限り、1階の被服室を生徒に開放します。涼しい環境で学習に励んでほしいと思います。（8/9～8/16を除く）開放時間は、午前9時から午後4時までとします。